

Von 2009 habe ich zwei Habaneros überwintert, da sie im ersten Jahr sehr geringen Ertrag gezeigt hatten. Es ist jetzt mittlerweile Nov. 2010, ich weiß, ich bin etwas spät dran mit diesem Artikel. Nun ja, der Ertrag war 2010 wesentlich höher, und das bei diesem skurilen Sommer. Die beiden Pflanzen haben erst sehr spät zu blühen angefangen, dann aber heftig. Der Ertrag war doppelt so hoch wie 2009, aber nur in der Anzahl der Beeren, denn die Beeren waren ziemlich klein geblieben. Anscheinend reichte die Wärmeperiode nicht für ein entsprechendes Größenwachstum der Beeren aus. Immerhin sind sie noch reif geworden.

Dennoch habe ich mich entschlossen, den beiden Pflanzen noch eine Chance in 2011 zu geben. Also werden sie wieder überwintert. Aufgrund des Schädlingbefalls habe ich sie beide komplett zurückgeschnitten und ins Haus geholt (Anfang nov. 2010). Inzwischen treiben beide Habaneros wieder schön aus.